



Pierre Rulens

Belgien/Belgium

Pierre Rulens, Sohn eines bekannten belgischen Architekten, kam schon früh mit einer Welt von Künstlern in Berührung, darunter belgische Künstler wie Paul Delvaux, George Grard, Roger Somville und Serge Creuz. Dieses Umfeld erfüllte Pierre Rulens mit einem unwiderstehlichen kreativen Verlangen und einer gewaltigen Verehrung für diese Menschen. Wie der Zufall oder das Schicksal es so wollte, arbeitet Pierre nun selbst auf einem steten Weg des Schaffens von Formen und Materialien. www.rulens.be

Pierre Rulens, the son of a well known Belgian architect, was immersed into a world of artists at an early age. Among these Belgian artists were Paul Delvaux, George Grard, Roger Somville and Serge Creuz. This entourage impregnated Pierre Rulens with an irresistible creative desire and a huge admiration for these people. As fate would have it Pierre now finds himself working on a continuous path of creating forms and materials himself. www.rulens.be



grand cobra, 2009, Bronzeguss, ø 130 cm
grand cobra, 2009, casted bronze, ø130 cm